

A) Quelques dates pour l'année 66

4 mai 66 Occident manifeste avec les anciens paras et les anciens d'Indochine et d'Algérie contre la pièce de Genêt « Les paravents ». En tête de manifestation : une banderole : « Gloire à l'armée française ».

20 mai 66 Occident fait alliance avec la FEN et le MNP (Mouvement Nationaliste pour le Progrès) pour interdire une manif JCR ; en fait une trentaine de ces individus sortiront d'une porte cochère bld St Michel pour agresser quelques manifestants en queue de manif.

Juillet 66 Séminaire de formation

30 septembre 66 : Occident attaque la dernière représentation des « paravents ».

Septembre 66 : Didier Gallot, membre d'Occident, crée la corpo FNEF de lettres à Nanterre.

17 et 18 octobre 66 : Occident attaque les étudiants à la cafeteria de Nanterre

1er novembre 66 : action de commando contre Nanterre, Occident attaque, protégé par les flics (des photos ont été prises par leur photographe Averbach et seront publiées par Paris Match) Leur offensive sera brisée par les nanterrois et Occident n'osera plus pointer sa gueule à Nanterre.

4 novembre 66 : Occident a la prétention d'organiser une manifestation de masse devant le siège du PCF place Kossuth à l'occasion du dixième anniversaire de Budapest. (Cette manifestation sera soutenue par Rivarol, Jeune Alliance et le MNP). Cette manif sera une pitieuse démonstration, quelques dizaines de nazis se rassembleront gare de l'Est.

B) Quelques dates pour l'année 67.

8 janvier 67 : un commando d'Occident venu de Paris attaque un meeting de solidarité aux combattants vietnamiens sur le campus de Mont Saint Aignan à Rouen. Une bagarre d'une rare violence qui fera de nombreux blessés. Les fascistes sont repoussés, leurs numéros d'immatriculation relevés.

8 février 67 : quelques dirigeants d'Occident sont arrêtés pour l'affaire de Rouen (dont Alain Robert), ils seront libérés au bout de 2 mois. C'est vers cette époque qu'ils sortent un bulletin pour les lycéens : Jeunesse Occident

« Mort au Bolchévisme »

— Aujourd'hui les traîtres gaullistes s'unissent à l'URSS ; au conseil de sécurité, contre la paix occidentale au Vietnam

— Depuis 25 ans, le gaullisme est allié à l'Est contre les défenseurs de l'Occident (Légions des Volontaires Français contre le bolchévisme, parachutistes et légionnaires, « marines »)

— Plus que jamais les nationalistes français poursuivent le combat contre la pourriture démocratique et les valets du bolchévisme. La révolution nationaliste règlera leur compte aux alliés de Moscou comme à ceux de Pékin !

Ce tract ne pourra jamais être distribué, déjà les lycéens s'organisent contre la terreur nazie qu'Occident tente d'imposer devant les lycées parisiens.

9 mai 67 : un meeting se tient à la mutualité : « Etats Généraux de l'Université pour la paix au Vietnam ». Occident manifeste devant la mutualité (ils sont une quarantaine ; certains d'entre eux à l'exemple des fascistes italiens manifestent une torche au poing). La protection des flics les empêche ce soir là d'être lynchés.

26 novembre 67 : Occident tente une manif au Quartier Latin, c'est le bide parfait.

C) Quelques dates pour l'année 68

janvier 68 : création par Roger Holleindre du Front Uni de Soutien au